
 

令和元年 第3回 肝付町議会一般質問 

順位 質 問 者 答 弁 者 用    件  ( 要 旨 ) 

１ 

 

 

 

木村 實馬 町   長 

教 育 長 

○子育て世代の移住促進対策について 

 ・本町の平成30年度の特殊出生率は、0.52％、町全体で80 

名の出生である。その状況下、校区によっては「移住者」 

が増加している所もある。 

その地の利も活かし学校存続、および若年人口の減少に歯 

止めをかけ、本町の将来に向けた人材への投資と位置付け、

町内に県外から移住者を呼びこむ施策として「移住者」に 

特化した住環境の空き家情報など地域と連携し、ニーズを 

踏まえた発信と子育て世代の支援策等を充実すべきでは 

と考える。今後の改善策を問う。 

 

２ 

 

 

宮後 竜一 町   長 

 

○農業基盤整備について 

 ・内之浦地区の農地は一ほ場あたりの面積が狭い。 

  人口減に伴い、農業生産者も減少する中、将来の担い手の 

ためにほ場整備をやるべきではないか。町長の考えを伺い 

ます。 

 

３  富永 洋一 町   長 

 

 

 

 町   長 

○財政健全化について（過去の質問も含めて） 

 ・公共施設の維持管理費について。 

 ・組織機構の見直しをどう進めるのか。 

 ・予算配分と成果の検証。  等  々

○農業振興センターの現状と課題 

 ・現在までの成果をどう見ているか。 

 ・研修生の募集状況は。 

 ・今後の課題をどう捉えているか。 

 

４ 益山 二郎 町   長 

 

 

  

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

○町有林について 

 ・内之浦、大隅の両森林組合に管理委託しているが、町自体 

の管理体制を問う。 

 ・町有林の境界はすべて確定しているのか。 

・担当課は現場確認を行っているのか。 

・過去5年間の販売実績を提示するように要請する。 

・見締人の現状は。 

・その他、町有林に関することを問う。 

・学有林は町有林に名称を変更済であるが、経緯を含め問う。 

○高山中学校体育館について 

・過去、何度も質問してきたが、その計画と内容について問う。 

 



５ 前田 美春  町   長 

 

 

 

 

 

 

 

町       長 

○職員の職場環境等について 

 ・職場の働き方改革について。 

 ・パワーハラスメント、セクシャルハラスメント等について。 

 ・仕事に際してのストレス等について。その対策について。 

 ・その他、町民へのサービス上、職員の健康等が第1と考え 

る。そのためには、家庭問題も含め相談できる場所がある 

のか。（職員・臨時職員・パートタイマー・嘱託職員含む） 

 ・町民へのサービス向上について。 

○家畜管理センター審査場の今後の整備の考えについて 

 

６ 柳 一夫 町   長 

 

○後田、論地の消防分団の高台への移転は考えられないか 

 ・各振興会の自主防災組織の取組状況はどうか。 

 ・鑪池が築堤決壊した場合、水没する家屋数は。また、水没し

た場合、どれくらいの深さになると思われるのか。その際 

  の避難場所はどこになるのか。 

 ・災害避難所として消防分団詰所の高台への移転は、考えら 

れないか。 

 

 


